
令和３年度教育委員会事業点検・評価（令和２年度事業）結果一覧表

（教　育　課）

総合評価 今後の方向性

1 勤労青少年ホーム管理運営事業 A 現状のまま継続 A 現状のまま継続

2 多目的研修集会施設管理事業 A 現状のまま継続 A 現状のまま継続

3 教育委員会運営事業 Ｂ 現状のまま継続 Ｂ 現状のまま継続

4 教育委員会事務局事業 Ｂ さらに重点化 Ｂ さらに重点化

5 森林環境学習事業 Ｂ 現状のまま継続 Ｂ 現状のまま継続

6 スクールバス運行事業 Ａ さらに重点化 Ａ さらに重点化

7 小学校管理事業 Ａ 現状のまま継続 Ａ 現状のまま継続

8 小学校教育振興事業 Ａ さらに重点化 Ａ さらに重点化

9 中学校管理事業 Ａ 現状のまま継続 Ａ 現状のまま継続

10 中学校教育振興事業 Ａ さらに重点化 Ａ さらに重点化

11 社会教育総務事業 Ｂ 現状のまま継続 Ｂ 現状のまま継続

12 生涯学習振興事業 Ｂ さらに重点化 Ｂ さらに重点化

13 国際交流事業 Ａ さらに重点化 Ａ さらに重点化
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コメント（意見・評価）
№ 中事業名称

教育委員会
自己評価 今後の方向性

地域温暖化や自然災害防止のために森林の役割は大きく、児童生徒の関
心を高め、重要性を認識させることは大切なことであり、継続した取り組み
を期待したい。

児童生徒の通学手段の確保や保護者の負担軽減など適切に運営がされ
ている。運営するにあたっての課題等については、都度、検討及び見直し
を図ってほしい。

定例会、臨時会が適切に開催されており、教育行政の方向性の認識を図
るなど、適切に運営されている。また、総合教育会議において、共通認識を
図り、新教育委員会制度の活用も適正に行われている。

施設管理、人事管理事務等の総務関係事務について、適切に運営されて
いる。また、全体的な学力向上の対策や専門研修の充実、放課後の居場
所づくりなど、さらなる充実に努めてほしい。

適切な管理運営がされており、効果的に運用されている。

計画的な改修工事が行われており、利用者の利便性の向上が図られてい
る。さらなる利便性の向上と有効活用に期待する。

生涯学習や社会教育活動などの取り組みについて、外部評価や意見を取
り入れ、効率的に事業展開がされている。

生きがいづくりや人的交流の場として、必要性は高い。今後も住民ニーズ
を的確にとらえ、さらなる事業展開に期待する。

適切な予算の執行や維持管理など、教育環境の充実に努めている。

学校教育の充実した環境整備が行われている。また、1人1台のタブレット
端末の実現により、IT教育の充実が目覚ましく、今後の活用に期待したい。

適正な維持管理がされている。廃校となった校舎の利活用について、検討
をお願いしたい。

統合小学校として充実した環境の整備が行われている。また、1人1台のタ
ブレット端末の実現により、IT教育の充実が目覚ましく、今後の活用に期待
したい。

外国人社会教育指導員を活用し、各教育施設や生涯学習現場で適切な事
業が展開されている。なお、新型コロナウイルス感染症の影響で実施でき
なかった事業については、感染症の収束状況を見極めながら事業の再開
に期待する。
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総合評価 今後の方向性

14 公民館管理運営事業 Ｂ 見直しの上継続 Ｂ 見直しの上継続

15 一般管理運営事業（郷土史料館） B さらに重点化 B さらに重点化

16 丘灯至夫記念館管理運営事業 A 現状のまま継続 A 現状のまま継続

17 図書館管理運営事業 Ａ さらに重点化 Ａ さらに重点化

18 美術館管理運営事業 B さらに重点化 B さらに重点化

19 文化財管理運営事業 Ｂ 現状のまま継続 Ｂ 現状のまま継続

20 社会体育総務事業 Ｂ 現状のまま継続 Ｂ 現状のまま継続

21 スポーツ振興事業 Ｂ 現状のまま継続 Ｂ 現状のまま継続

22 学校体育施設開放事業 Ｂ 現状のまま継続 Ｂ 現状のまま継続

23 体育施設事業 Ａ 現状のまま継続 Ａ 現状のまま継続

24 給食センター管理運営事業 Ａ 現状のまま継続 Ａ 現状のまま継続

25 学校給食検査体制整備事業 Ａ 事業の縮小 Ａ 事業の縮小

26 文化・体育振興事業 A 現状のまま継続 A 現状のまま継続

コメント（意見・評価）
№ 中事業名称

教育委員会
自己評価 今後の方向性

各種団体への補助、顕彰事業を通じての文化体育活動が効果的に行われ
ている。今後も基金の有効活用のための検討や執行を図ってほしい。
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児童生徒への安全で栄養価の高い学校給食を提供することができており、
給食センターとしての役割が十分に果たされている。

安全安心な学校給食の提供ができる体制が整備され、充実している。

町民が身近な場所でスポーツができる各学校体育館施設は、地域住民に
とって大きな役割を担っている。今後も継続して、地域住民の健康増進や
交流の場となるよう整備、管理運営に期待する。

生涯スポーツ提供の場として、施設の整備、管理運営が適切に行われて
いる。

各スポーツ団体組織の育成事業が適切に行われている。今後は、スポー
ツ人口の増加や各団体への強化支援に期待する。

各種大会が開催され、町民の健康増進と交流につながっている。今後もさ
らに町民が気軽にスポーツに親しめるよう事業展開に期待する。

様々な企画展が開催され、地域住民の作品の発表や体験講座の場として
有効に活用されている。今後は、経年劣化による修繕等の検討をしなが
ら、さらなる充実に努めてほしい。

文化財ウォークの実施など適切な管理運営が実施されている。今後は、発
掘調査等の対応ができるよう専門家の意見を踏まえ、これまで以上の文化
財保護に努めてほしい。

郷土の作詞家として功績・業績を広く伝えられ、顕彰に努められている。今
後も引き続き、後世に伝える事業展開に期待する。

図書館事業として様々な事業が展開されており、管理運営が適切に行わ
れている。今後も図書館サービスのさらなる充実を図ってほしい。

施設の利活用、生涯学習の拠点として適切に事業が行われている。雁股
田分館の有効的な利活用に期待する。

地域の芸術文化、歴史、民俗に関する活動拠点や町民の憩いの場として
有効的に活用されている。今後も引き続き、魅力ある施設展開に期待す
る。

教育行政評価委員会


